



Eine Bildungseinrichtung mit Weitblick und Herz

Die Mittelschule Birkfeld mit ihrem Logo – einem bunten Herz – bietet ein breites Spektrum an individuellen Schwerpunktsetzungen und einem ganzheitlichen Konzept hinsichtlich der Persönlichkeitsbildung sowie eine zeitgemäße Lernkultur.

Sonderform Musik

Die Beschäftigung mit Musik ist die Basis eines kritischen und toleranten Kulturbewusstseins. In der Musikmittelschule hat man die einzigartige Möglichkeit, ein Instrument gratis zu erlernen. Großen Wert legen wir neben dem Ensemblespielen (z.B.: Band, Blasorchester, Volksmusik, ...) auf das Singen im Chor.

Schwerpunkt Sprachen

Sprachen sind das Tor zur Welt. Durch ein vermehrtes Angebot an Englischstunden und Einsatz von Native Speakers sowie Kurse in Italienisch versuchen wir dem Trend der Zeit gerecht zu werden. Sprachaufenthalte im Ausland, Sprachenprojekte, die Teilnahme an nationalen und internationalen Wettbewerben gehören ebenfalls zum Konzept.

Sportliche Schwerpunkte

Sport und Bewegung schafft Ausgleich, erhöht die kognitive Leistungsfähigkeit und stärkt nicht nur Körper und Geist, sondern auch die Persönlichkeit. Professionellen Leistungssport kann in der Fußballakademie Birkfeld-Strallegg oder in der Tennisakademie Oberes Feistritztal ausgeübt werden.

Berufsorientierung

Ziel des Berufsorientierungsunterrichts ist es, alle Jugendlichen mit den zu erwartenden beruflichen Anforderungen vertraut zu machen und ihnen verschiedene Bildungswege sowie vielfältige Berufsausbildungen näher zu bringen.

Digitale Bildung

Zeitgemäße Bildungs- und Arbeitsprozesse sind ohne die Nutzung digitaler Technologien kaum denkbar – digitale und informatische Kompetenzen sind für die Teilhabe an unserer Gesellschaft unerlässlich.

Persönlichkeitsbildung

Die Mittelschule Birkfeld überzeugt durch ihre ganzheitliche Bildung, die nicht nur auf Wissen, sondern auch auf die persönliche Entwicklung der Schülerinnen und Schüler abzielt. Sie ist also mehr als eine Bildungseinrichtung gemäß des Slogans: „Wachse BUNT.“

Dir. Siegfried Rohrhofer